
ECOLE  ELEMENTAIRE du CENTRE
          22,  rue du Colonel Sérot
                    XERTIGNY
             tél: 03.29.30.11.94
      xertigny.toutemonecole.com

PRÉSENTS :

 * M. LAPOIRIE,  adjoint à la mairie de Xertigny,
* Représentants de parents : Mesdames ABGRALL Sandra, BRENNSTUHL  Muriel, 

PERNOT Mireille, FRANÇOIS Sophie,  DE FILIPPO Florence, OUGIER Adeline, Messieurs 
VANÇON Nicolas et HAYE Sébastien.

*  Équipe éducative : Mmes PEROZ Corine, TRABAC Chrystelle, GERONDI Céline,
TISSERAND Aurore, POULET Alexia.

EXCUSÉS :
• Mme MARCOT, Maire de Xertigny,
• M. DUPREY, Inspecteur de l'Education Nationale 
• Mme LAMBOLEY, DDEN
• Mmes BERTOCCHI, ARTIGUE, VIGNERON et BONHOMME, enseignantes
• Mmes PERRIN Aude et Sandrine, représentants de parents

ORDRE DU JOUR : 
Sécurité de l'école

Activités des classes
Point sur les rythmes scolaires

Questions diverses

ACCUEIL : Remerciements pour la présence des participants

Approbation du compte-rendu précédent : conseil d'école du 3 novembre 2016

Sécurité de l'école

Un exercice  d'entraînement en cas  d'intrusion dans l'     école  a  eu lieu le  15  mars  2017.  Le
scénario prévoyait que chaque classe s'échappe discrètement après le signal donné par des cornes
de supporters. Les élèves étaient prévenus et chacun connaissait le comportement à adopter. Le
bilan est assez positif, cependant, comme pressenti, le silence complet n'est pas toujours évident
à obtenir. D'autre part, même avec le nouveau dispositif de cornes de supporter, le signal est peu
audible  d'une  aile  à  l'autre  pendant  une  activité  en  classe.  Les  professeurs  n'ayant  pas  la
connaissance de solution plus performante, la mairie va de son côté réfléchir à ce qui pourrait
être réalisé, sachant que le système doit rester autonome.
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Nous avons également remarqué que les escaliers de secours sont très raides. Une deuxième
rampe pourrait être installée de l'autre côté.

Activités des classes:

Pour chaque classe :

• 31 mars 2017   : Carnaval, organisé par l'Alex 
(défilé autorisé et signalé à la Préfecture)

• 13 décembre: spectacle JMF « Charlot, Octave et Bobine », financé par les coopératives et 
l'Alex

       -  19 janvier : séance de cinéma dans la salle polyvalente , financée par les coopératives et 
l'ALEX : Iqbal, l'enfant qui n'avait pas peur : CP, CE1 et CE2
                   Wallace et Gromit, les inventuriers : CM1 et CM2 

Classe de Mme Peroz     :
     
     -  27 mars : rencontre sportive USEP  gymnastique à Uzemain
     -  27 avril : sortie à l'Eaudici (rallye photo, tri des déchets, eau domestique)

Classe de Mmes Artigue et Bonhomme     :

     
• 27 mars : rencontre sportive USEP gymnastique à Uzemain

Classe de Mme Gérondi     :

      _  3 février : journée ski de fond à Balveurche dans le cadre de l’USEP
       
Classe de Mmes Tisserand et Bonhomme:

• 16 janvier :journée ski de fond à Balveurche dans le cadre de l’USEP,
•  31 janvier : sortie planétarium Epinal (ateliers électricité et le jour & la nuit+projection)

Classe  de Mme Trabac :

• 3 février   :journée ski de fond à Balveurche dans le cadre de l’USEP  
• 26     janvier : sortie planétarium Épinal ( ateliers phases de la lune et le système 
solaire+projection)
•  2 mars   : prévention routière ( théorie+pratique)



Point sur les rythmes scolaires

D'ici le 24 mars, la municipalité doit décider de modifier ou conserver l'organisation du temps
scolaire.
Monsieur Lapoirie indique que compte tenu de l'équilibre actuel, la municipalité ne souhaite pas
la modifier.
Madame Abgrall demande si l'avis des enseignants et des enfants a été pris. La directrice indique
que non. En revanche, un courrier argumentant la décision a été reçu.
Monsieur  Lapoirie  explique  que  le  délai  était  assez  restreint  et  qu'il  lui  semblait  que
l'information avait été donnée ou discutée avec la Direction.  De plus, la marge de manœuvre
est assez réduite, car la municipalité ne souhaite pas libérer les élèves à 15h obligeant des temps
de garderie trop longs pour les enfants et il indique les contraintes de transport scolaire qui sont
organisés en lien avec le collège.

Questions diverses

Monsieur Vançon nous a fait parvenir une remarque de la part de parents. Ceux-ci souhaitent le 
respect des horaires de sorties des élèves par les enseignantes à la fin des cours de midi et de la fin
de journée.

==> comme évoqué lors d'un précédent conseil d'école, Il peut arriver aux enseignantes de ne pas
sortir à l'heure, en sachant que le temps d'habillage est parfois long et que certains élèves ne sont
pas toujours très pressés ; Néanmoins les enseignantes vont tout mettre en oeuvre pour que les 
élèves sortent à l'heure en sachant que 16h et 11h45 sont les horaires de sortie de la classe.

Les représentants de parents demandent si des enfants restent devant la grille longtemps après la 
fin des cours. Les enseignantes répondent que cela arrive pour peu d'enfants, souvent les mêmes,
quelquefois jusqu'à 12h10.

Madame Abgrall demande s'il y a une liste d'élèves attendus à la garderie. Monsieur Lapoirie 
explique que les enfants s'inscrivent à 16h.  La possibilité d'une pré-inscription le matin auprès 
du personnel communal est demandée afin d'être assuré qu'un enfant devant aller à la garderie 
est attendu et que son absence engendre une recherche par mesure de sécurité.

En fin de séance, M. Lapoirie informe que des travaux sont prévus en fin d'année scolaire. En 
effet, de mi-mai à mi-octobre, le bâtiment recevra une isolation des façades, de nouvelles 
fenêtres (côté cour) et une révision des toitures latérales. Ces travaux représentent un budget de
plus de 600000 euros.
La municipalité et l'équipe enseignante se recontacteront pour organiser au mieux les travaux 
pendant le temps scolaire.

      Prochain conseil d’école : le 22 juin 2017, à 18h30

                            La séance s’achève à  19h30.
                                                                                           

Compte-rendu réalisé par Mme TISSERAND
assistée de Mme PEROZ


